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РЕЦЕНЗИИ

Рецензия на монографию В.Ф. Васюкова по теме 
«Теоретические и правовые аспекты раскрытия 
и расследования преступлений с использованием 
информации из систем сотовой связи»

Карагодин В.Н., Шеметов А.К.*

Статья представляет собой рецензию на монографическое исследование В.Ф. Васюкова «Теоретические и правовые 
аспекты раскрытия и расследования преступлений с использованием информации из систем сотовой связи». Актуальность 
темы рецензируемой монографии обусловлена тем вниманием, которое придается правоохранительными органами сведени-
ям, накапливаемым абонентскими электронными устройствами, иными элементами систем сотовой связи.
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Review of the Monograph by V.F. Vasyukov on the Subject:
Theoretical and Legal Aspects of Solution and Investigation 
of Crimes Using the Information from the Mobile Communications Systems

Karagodin V.N., Shemetov A.K.**

The article constitutes review of the monograph by V.F. Vasyukov: Theoretical and Legal Aspects of Solution and Investigation 
of Crimes Using the Information from the Mobile Communications Systems. The relevant character of the subject of the reviewed 
monograph is proven by the attention paid by law enforcement bodies to the data accumulated by customer-premise electronic 
devices, other elements of the mobile communications systems.
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